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لذا، في البدایة، اسمحوا لي أن أعتذر عن الجلسة غیر العادیة. عادةً، أتوقع أن یكون  كافیھ رانجبار:

والمجلس على نفس الطاولة. لكن في ھذه الغرفة الكبیرة، لا  RSSACجمیع أعضاء 

تسمح الغرفة الكبیرة في ھذا المكان بذلك. لكن لدینا بعض أعضاء مجلس الإدارة وأعضاء 

RSSAC  في الصف الأول. لكننا سنمرر المیكروفون عندما تكون ھناك أسئلة أو

 تعلیقات.

 قبل أن نبدأ. لذا مع ذلك، ھل یمكننا إجراء مكالمة ھاتفیة 

 رجاءً. 

 

 .RSSACكین رینارد، معمل بحوث الجیش الأمریكي،  كین ھینارد:

 

 .USC/ISI RSSACویس ھیرداكر،  ویس ھارداكر:

 

 .RSSAC، المسؤول عن عملیات خادم الجذر، ICANNتیري ماندرسون، من  تیري ماندیرسون:
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 .RSSACمع  IABدانیال ماغولت مسؤول اتصال  دانیال میغولت:

 

 .ICANNتریبتي سینھا، مجلس إدارة  تریبتي سینھا:

 

 .RSSACبراد فیرد رئیس مشارك في  براد فیرد:

 

 .RSSACفرید بیكر، رئیس مشارك في  فرید بیكر:

 

 .ICANN ،BTCأكینوري مایمورا، عضو مجلس إدارة  أكینوري مایمورا:

 

 لدى مجلس الإدارة. RSSACھ رانجبار، منسق علاقات كافی كافیھ رانجبار:

 

 لدى مجلس الإدارة. SSACماریكا كایو، منسق اتصال  ماریكا كایو:

 

 .USC/ISI RSSACسوزان وولف،  سوزان وولف:

 

 .ICANNمع مجلس إدارة  IETFھارالد آلفیستراد منسق فریق ھارالد آلفیستراد:
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 .ISC ،RSSACجیف أوزبورن،  جیف أوزبورن:

 

 .RSSACكارل روس، جامعة میریلاند و  كارل روس:

 

 .RSSACولارس جوھان لیمان، (غیر مسموع)،  جوھان لیمان: -لارس

 

 RSSACھل من الممكن أن أعطي المیكروفون لأعضاء مجلس الإدارة وأعضاء  كافیھ رانجبار:

 الجالسین في الصف الأول.

 إذا جاء.

 شكرًا.

 عذرا.

 

 .ICANNلیون سانشیز، عفوًا، مجلس إدارة  لیون سانشیز:

 

 .ICANNمارتن بوترمان، من مجلس إدارة  مارتن بوترمان:

 

 .ICANNبیكي بیر، مجلس إدارة  بیكي بیر:
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 .ICANNناجیل روبرتس، مجلس إدارة  ناجیل روبرتس:

 

 .JPRS ،RSSACھیرو ھوتا  ھیرو ھوتا:

 

 .ICANNلیتو ایبارا من مجلس إدارة  لیتو إیبارا:

 

 .RSSACدوان ویسلر، مسؤول اتصال منطقة الجذر بـ  دووین ویسلز:

 

 .Gریان ستیفینسون، وزارة الدفاع، الجذر  ریان ستیفینسون:

 

 أرى یوران انضم لنا أیضًا. كافیھ رانجبار:

مشغول ولا یمكنھ لذا أرسل كریس دیسبین، نائب رئیس مجلس الإدارة، اعتذاره لأنھ 

 الانضمام، على الأقل في الجزء الأول من الاجتماع. ربما سوف ینضم فیما بعد.

وورقة  RSSAC37الیوم لدینا عنصر جدول أعمال واحد نرید التركیز علیھ، وھو 

المفاھیم. ھناك ھدفان من الجلسة الیوم. الأول، الجمیع مصطف في العملیة، لذلك نرید 

في الواقع یسارعون  RSSACأعضاء مجلس الإدارة وأعضاء التأكد من أن كل من 

 في ھذه العملیة. وإذا كان ھناك أي أسئلة أو أي تغییرات أو مقترحات، فإننا سنناقشھا.

 وثانیا، تحدید التوقعات والحد من المفاجآت المحتملة عندما یبدأ العمل بالفعل.

یة المقترحة، وبعد ذلك، سوف أدیر الاجتماع من قسمین. الأول، سوف نناقش العمل

 .RSSACسنناقش المحتوى والتعلیقات من 
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قبل أن أبدأ العملیة، أود أن أسأل أكینوري مایمورا كرئیس للجنة الفنیة لمجلس الإدارة، 

 لإعلامنا إذا كان لدیھ أي تعلیقات.

 

كون ذلك في اجتماع شكرا جزیلا لك، كافیھ. نعم، شكراً جزیلاً لكم للانضمام إلینا. سی أكینوري مایمورا:

 .RSSACمجلس إدارة 

، التي RSSAC37وكما قال كافیھ، فإن ھذه الجلسة العامة متخصصة أو تركز على 

 تقترح نموذج إدارة جدید لنظام خادم الجذر.

. وبعد ذلك لا 37إلینا بالمخطط المقترح، الذي كتب في  RSSACتأتي  -والآن، إنھ 

 في مرحلة الدراسة. ICANNیزال مجلس إدارة 

بالفعل لإسھاماتھم الخاصة، فیما  RSSACلكن في ھذه المرحلة المبكرة، قمنا بتوظیف 

، ثم مع بعض الإضافة من RSSAC37تفسیر  -یتعلق بما یسمى بورقة المفاھیم، وھو 

 BTC. لذلك تمت مناقشة ورقة المفاھیم ھذه خلال ھذا الأسبوع مع ICANNوجھة نظر 

صقل  -، للفت نظرنا RSSAC، وھذه المرة، مجلس الإدارة بالكامل و RSSACو 

 .RSSACورقة المفاھیم الخاصة بنا ثم تمریرھا رسمیًا إلى 

ا لتبسیط المناقشة في المجلس لتجنب، كما تعلمون، الذھاب والمجيء، كم -لذلك ھذا 

 تبسیط الموقف. ونحن نرید تبسیط المناقشة بذلك. -تعلمون 

والمجلس بكاملھ  RSSACإذا كان لدینا مناقشة جیدة مع  -لذلك أنا سعید حقًا بالمناقشة 

 دعنا نناقش الكثیر من الأشیاء في ھذه المرحلة. -في ھذا الوقت. وبعد ذلك 

 شكرا جزیلا لك، كافیھ.

 

 جزیلاً لك، أكینوري.شكرًا  كافیھ رانجبار:



 RSSAC.( ARواللجنة الاستشاریة لنظام خادم الجذر ( ICANNالاجتماع المشترك لمجلس إدارة  –كوبي 

 

 

 26من  6صفحة 

  

. تم مناقشة ذلك بالتفصیل في الاجتماع الأخیر. وفي RSSAC37لذلك لن أخوض في 

الوقت نفسھ، فإن مجموعة الشرائح، إذا قمت بتنزیلھا، فإن الشرائح القلیلة الأولى تمر 

 .37بالفعل. ذلك أنا لن أغوص في عمق 

على  - ICANNلذا منظمة  -اسي لكن العملیة التي نتبعھا، على مستوى عالٍ، بشكل أس

كنموذج مقترح لإدارة نظام خادم الجذر.  37الـ  -ھذا  RSSACمستوى عال، أعدت 

 لذا سیكون ذلك تغییرًا جذریًا.

یجب أن أقول، إنھ ماء مجھول، لذلك لم نمر مطلقًا على ھذه العملیة. أحد  -ھذا أیضًا 

ثة أصحاب مصلحة لثلا RSSACھو تحدید  RSSAC37الأشیاء الرئیسیة في 

ھي واحدة فقط منھم. والثاني ھو مشغلي خادم الجذر. والثالث،  ICANNرئیسیین، و 

IETF IAB. 

 تقوم بتسھیلھا وتشغیلھا. ICANN، لكن ICANNوھذا یعني أن ھذه العملیة أكبر من 

كما ترون في ھذه الشریحة. أولاً نرید  -العملیة المتصورة على مستوى عال جدًا ھي 

من وماذا یجب أن یشارك في وضع اللمسات الأخیرة على النموذج. لأنھ في  تحدید

RSSAC37 اقترح ،RSSAC  النموذج فقط من وجھة نظرھم. ولكن، بالطبع، نرید

 مدخلات من الآخرین لإعداد النموذج النھائي.

 -ظة ثانیاً، نرید، في الواقع، أن یعد ھؤلاء الأشخاص نموذجًا نھائیًا أساسیًا. ولدي ملاح

 بالتأكید، لقد انضمت إلینا شیرین.

 وأخیرا، نرید أن ننفذ نموذجا.

 نرغب في الانتقال إلى الشریحة التالیة من فضلك، إذا كان بإمكاننا ذلك.

 الشریحة التالیة من فضلك.

 نعم.
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لذلك، بالطبع، كل خطوة لدیھا نقاط صنع قرار وفرصة للتعلیق العام. ھناك شيء آخر 

أضیفھ، وھو أننا نرید أقصى قدر من التضمین لھ معنى حتى نتمكن من إظھار یجب أن 

أننا كنا منفتحین وشاملین قدر الإمكان في المستقبل، ویمكننا أیضًا الدفاع عن ھذه العملیة. 

ھذا لیس مجرد شيء یحدث الآن، لأنھ یقوم في الأساس بتثبیت نموذج حوكمة سیتم 

السنوات القادمة. لذلك نحن نرید أن نتأكد من أنھا شاملة استخدامھ لنظام خادم الجذر في 

 ویمكن الدفاع عنھا قدر الإمكان.

ونحن الآن في المرحلة الأولى من العملیة. لذلك، لدینا المزید من التفاصیل. تعرض 

 الشریحة التي ترونھا بالفعل تفاصیل المرحلة الأولى.

 RSSAC37س الإدارة تلك النصیحة، بعد أن تلقى مجل -وبشكل أساسي، بعد أن تلقینا 

النظر في الاقتراح،  BTCطلب مجلس الإدارة من  -، RSSAC، من RSSAC38و 

 لأنھ في الغالب اقتراح تقني، وتقدیم مدخلاتھم إلى مجلس الإدارة للخطوة التالیة.

صیاغة ورقة  -، بشكل أساسي، أن تقترح ORGمن  BTCعند القیام بذلك، طلبت 

 مناقشتھا. BTCنبغي على مفھوم، والتي ی

ورقة مفھوم. اتفقنا في  ORGتلك الخطوة. وقد وضعت  --في الوقت الحالي، نحن في

RSSAC  ،على تقدیم مدخلات إلى ورقة المفاھیم ھذه. ولكن لكي نكون واضحین للغایة

. مشورة BTCفقد تم تصمیم ورقة المفاھیم بشكل مستقل من قبل المؤسسة لعرضھا على 

RSSAC أي التزام من  -ب بجوارھا. ھذه نصیحة غیر رسمیة، لذا فھي لیست ستذھ

RSSAC  بالموافقة على النتیجة إذا تم تضمین كل ما تقترحھRSSAC أو لا یعني ،

 .RSSACستقبل كل شيء یأتي من  BTCذلك أن 

لكن لدینا اتفاقیة متبادلة. وبشكل عام، فقد ناقشنا ھذه المسألة بمزید من التفصیل. أیضا، 

كان لدینا جلسة منذ یومین، حیث مررنا بجمیع التغییرات. أفھم أن ھناك إجماعًا عامًا 

داخل كلتا المجموعتین على ما بداخلھ. لكن یجب أن أؤكد، رسمیًا، في الوقت الحالي، أن 

قرارھا وتوفر إصدارًا رسمیًا، ستتاح لـ  BTC. بعد أن تتخذ BTCمالك المستند ھو 

RSSAC لیقاتھا، وأفترض في شكل بیان، سیتم التصویت علیھ، إرسال فرصة لإبداء تع
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ورقة المفاھیم مع بقیة الوثائق  -، ثم نتوقع الخطوة التالیة في العملیة، التي BTCذلك إلى 

 سوف تذھب إلى المجلس للقرار، ونأمل أن نستمر في عملیة التعلیق العام.

أن أكرر، وھي میاه مجھولة.  ھذه الخطوط الزمنیة التي ترونھا ھنا ھي مؤشرات. یجب

قدم یوران مدخلات مفیدة للغایة في بدایة العملیة للتأكد من أننا ندیر السیاسة فعلیًا بطریقة 

مستدامة وأن العملیة لدیھا ما یكفي من الاجتھاد حتى نتمكن من الدفاع عنھا بشكل أساسي، 

 كما قلت، في المستقبل أیضًا.

وموثقة ومنفتحة وعقلانیة للمضي قدمًا. تعتبر العملیة  لذلك نحن نھدف إلى عملیة واضحة

 ھنا أیضًا مھمة جدًا، على الرغم من أن المحتویات لھا نفس الأھمیة.

، ولكنھ مرتبط بشكل غیر RSSACھذا دفق عمل منفصل في  -وأخیرًا، نحن نعمل 

ا حول استقلال خوادم الجذر وماذا یعني ولماذ RSSACمباشر. نحن نعمل على بیان 

. بالطبع، 2مشغلي خادم الجذر مستقلون. ومن المتوقع أن یكون ھذا جاھزًا قبل الخطوة 

سیكون ذلك بمثابة  -لیست مرتبطة بشكل مباشر، لكننا نتوقع أن یكون ذلك ذا قیمة كبیرة 

مدخلات قیمة للمجلس قبل أن یتمكن المجلس فعلیًا من اتخاذ قرار نھائي وقرار حول ھذا 

 الموضوع.

نعم، مع ذلك، في الأساس، لقد انتھیت من شرح العملیة. سوف أتناول الأسئلة و، 

والتعلیقات الخاصة بالعملیة، ثم في الخطوة التالیة، ننتقل إلى المحتوى الفعلي لورقة 

 المفاھیم.

 ثم فرید.

 

 أردت فقط أن أشیر إلى أن ورقة الاستقلالیة طلبت فعلاً من قبل یوران. فرید بیكر:

 

 نعم. شكرًا لك على توضیح ھذا الأمر. كافیھ رانجبار:
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 شكرا على إجابتي. یوران ماربي:

 

، ناقش الجمیع بشكل RSSACالآن، یجب أن أقول، نعم، أشار یوران إلى ذلك، لكن في  كافیھ رانجبار:

 - ، سیكون ذلك بیانًا مفیدًا للغایة. لذلك37أساسي أن ھذا سیكون وثیقة مھمة. حتى بدون 

 یكون من الضروري المضي قدمًا في ھذه العملیة. لذا سنمضي في ذلك.وس

 یوران. 

 

لم نتحدث عن ھذا في (غیر مسموع)، ولكن أحد الأسباب التي أعتقد أنھا مھمة للغایة ھو  یوران ماربي:

المشارك في ھذا والذي یخوض العملیة.  ICANNأنھا أیضًا وثیقة توضیحیة لمجتمع 

لم یكن لدیھ ھذا المستوى من الفھم أو المدخلات حول  ICANNتذكروا أن مجتمع 

عملیات خادم الجذر، وبالتالي، لتوضیح أین تذھب الحدود، بسبب استقلالكم، أعتقد أن 

ھذا مھم بشكل أساسي. وإلا، فھناك خطر من أن ینتھي بنا المطاف دائمًا إلى الحدیث 

 أكثر عن الأشیاء التي لا ینبغي لنا أن نتحدث عنھا.

 

 شكرًا جزیلاً. كافیھ رانجبار:

 

 ھذا ھو رأیي السویدي. أفضل التحدث عن الأشیاء التي یجب أن نقولھا ونفكر فیھا. یوران ماربي:

 

 شكرا جزیلاً لك، یوران. كافیھ رانجبار:



 RSSAC.( ARواللجنة الاستشاریة لنظام خادم الجذر ( ICANNالاجتماع المشترك لمجلس إدارة  –كوبي 

 

 

 26من  10صفحة 

  

لذا في ھذه العملیة، ھل ھناك أي تعلیقات؟ كما ذكرت، ھذا غیر عادي بعض الشيء 

ا نتلقى شیئًا رسمیًا من، دعونا نقول، مجلس الإدارة، ونناقش ذلك بالنسبة لنا، لأنھ عادةً م

 وربما نصدر بیانًا ونصوت.

ولكن ھذه المرة، قلنا حتى قبل الوصول إلى تلك المرحلة، دعونا نتفاعل على أساس غیر 

 ونقدم مدخلاتنا. BTCرسمي مع 

لقد عقدنا جلسة حتى الآن، لقد عملت بشكل رائع.  -نجحت  -ویجب أن أقول، لقد نجحت 

. نعم، تبین أن ھذا مفیدا جدا. نأمل، عندما یكون لدینا BTCمثمرة جدًا یوم الإثنین مع 

، أن تشمل بالفعل كل أو معظم مخاوفنا، وھذا سیجعل BTCورقة المفاھیم النھائیة من 

 أسھل بكثیر لتأیید البیان للمضي قدما في الخطوات التالیة. RSSACمھمة 

 تعلیقات على العملیة، حول كیفیة المضي قدمًا في الخطوات؟ھل ھناك أي 

 أعضاء مجلس الإدارة؟

 حسنًا. إذا كان ھذا ھو الحال، فسوف أذھب إلى قسم المناقشة، وھو محتوى ورقة المفاھیم.

ولن أتطرق إلى التفاصیل، لأنھا في الوقت الحالي  -لذلك عندما تلقینا ورقة المفاھیم 

مل قلم. ولكن كان ھناك ثلاثة مواضیع رفیعة المستوى كانت لدینا حا Orgمسودة وثیقة. 

 تعلیقات علیھا. كان أولھا المسائلة.

أعتقد أنھ من الأفضل أن أطلب من براد تلخیص مخاوفنا أساسًا بناءً على ما تلقیناه، وبعد 

 ذلك یمكننا مناقشة ذلك أكثر.

 

. RSSACعلى العمل مع  BTCثمة بضعة أشیاء. أولاً، مرة أخرى، أود أن أشكر  براد فیرد:

، طلبنا إجراء حوار مفتوح ذھابًا وإیابًا حتى یتسنى لنا 37كما تعلمون، عندما قدمنا 

المضي قدمًا في ھذا الأمر، حیث كنا في المسار ذاتھ. لذلك نقدر الفرصة لمراجعة ھذا 

 وإبداء الرأي.
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نفسھا كانت لدیھا بعض المحادثات المثیرة  RSSACسأشیر إلى أن  كما فعلنا ذلك،

للجدل حول ھذا الموضوع، المثیرة للجدل بما فیھ الكفایة بحیث كان علینا تغییر جدولنا 

 لمواصلة الحدیث عنھ.

لكن بینما عملنا على ذلك، بینما عملنا على توافق الآراء، شعرنا بنوع من الغلیان حول 

لثلاثة التي خرجت من ورقة المفاھیم. سأتحدث عن المسائلة. فرید ھذه الموضوعات ا

 سیتحدث عن التمویل.

لذا قد تبدو بعض ھذه الأشیاء شدیدة الوضوح، لا أعرف ما تقولونھ، بوضوح، لكننا أردنا 

فقط أن نذھب إلى أبعد من ذلك ونطالب بھ. لذلك النقطة الأولى، المراجعات الدوریة. لقد 

م نرغب في أن یتم إصدار أي شيء من ورقة المفاھیم أو مجموعة عمل ل -اعتقدنا أن 

الحوكمة كنتیجة لورقة المفاھیم. لم نعتبر أن ھذا تم بأي حال. لقد اعتبرنا أن ھذا سیتطور 

باستمرار مع تطور الإنترنت. كما تغیرت الأشیاء، وھذا بحاجة إلى أن یتطور أیضا. لذا 

یجب أن  - ICANNھنا لدینا داخل  -عة النموذجیة التي فقد ذكرنا للتو أن عملیة المراج

 یتم ذكرھا وإدراجھا.

لذا  -قضینا الكثیر من الوقت في الحدیث عن فصل الوظائف. تم استدعاء ورقة المفاھیم 

 ـ وظیفة فصل للتأكد من عدم وجود تعارضات.  37فقد قضینا الكثیر من الوقت في القیام ب

وظائف المختلفة، وسمیناھا، ووصفناھا، ثم مررنا بمجموعة وحددنا، كما تعلمون، جمیع ال

 من السیناریوھات معھم.

"المشاركة" ھي الكلمة الخاطئة، لكنھا  -في ورقة المفاھیم، بعض ھذه الوظائف ھي 

مختلطة ربما في نفس المؤسسة. وقد أثار ھذا الكثیر من القلق والكثیر من المناقشات. لذا 

نا حول ھذا الأمر وأضفنا بعض الشكوك المحتملة لھذا النوع شاركنا أفكار -قد أضفنا 

یجب وضعھا موضع التنفیذ  -من القول بأن الضوابط والتوازنات الصحیحة تحتاج 

 لضمان عدم وجود تضارب في المصالح وما إلى ذلك.

مرة أخرى، لا أعتقد أن ھذا أمر جدید، ولكنھ كان مھمًا للغایة، ومرة أخرى، أدى إلى 

 محادثات المثیرة للجدل من جانبنا.بعض ال
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تشعر بقوة كبیرة في  -كانت المجموعة  -أخیرًا، حول المساءلة، كان نوع المجموعة 

في الواقع، طوال العملیة، أینما تمت الموافقة على أي شيء أو ما شابھ،  -نھایة العملیة 

ید في نھایة كما تعلمون، كان ھناك علامة فارقة للمضي قدمًا، ولكن على وجھ التحد

رأي في  37العملیة، ینبغي أن یكون لجمیع أصحاب المصلحة الذین تم تحدیدھم في 

 كان ھناك بعض التغییر في الكلام. -ھكذا كان  -الموافقة على ذلك. وھكذا 

ھناك الكثیر من الخبرة ھنا حول نظام  -خاص -، لأن ھذا ھو RSSACتم تضمین 

 في ھذه المجموعة أیضًا. -یمكن أن یكون  RSSACخادم الجذر، ولذا اعتقدنا أن 

 ولذلك، نعم، ھذا كل ما لدي حول المساءلة. ھل لدیكم أیة أسئلة أو تعلیقات؟ 

 

 ھل لي أن أطرح سؤالاً؟ ھذا أكثر فنیة. وكما قلت، قمت ببناء بعض الأشیاء في الاقتراح. یوران ماربي:

 أیضًا؟ ICANNوقد شارك بعض أصحاب المصلحة الآخرین، ھل ھذا خارج  

 أیضًا؟ ICANNھل ھذا خارج مؤسسة  

 

تقصد أصحاب المصلحة، أصحاب المصلحة الآخرین؟ جاء ھذا في اجتماعاتنا ھذا  براد فیرد:

. وأعتقد أن الطریقة التي فكرت بھا المجموعة PTCالأسبوع. جاء ھذا في مناقشتنا مع 

مع أصحاب المصلحة، یجب أن  -في  ICANNفي ذلك ھي أن ھناك مشاركة حالیة مع 

ءه لأصحاب المصلحة ھؤلاء ھو فرصة . ولكن ما الذي یجب إعطاICANNأقول، داخل 

لقول، كیف ترید المشاركة ھنا؟ كیف ترید الموافقة علیك. وربما یكون الجواب من 

 أصحاب المصلحة ھو، نحن جیدون مع ما یوجد ھناك. ولكننا لا نعرف.

 

إلى حد ما، نظام  -ھي  ICANNوالسبب ھو، أنت وأنا ناقشنا ھذا الأمر من قبل، أن  یوران ماربي:

 ، المؤسسة.ICANNإیكولوجي محمي بحد ذاتھ. توفر اللوائح فقط لـ 
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وأحدھا، إلى حد كبیر، یجب أن تكون داخل النظام البیئي في المؤسسة لكي یكون لك 

 رأي.

بدون  IETFثم لدینا تعاون مع الآخرین. على سبیل المثال، ھارالد ھنا ھو منسق من 

 سلطة تصویت داخل المجلس.

 سبة.رجل عظیم، بالمنا

إذا كان ھذا ھو الطلب، فیجب علینا أن نفھم طریقة ما ونفكر  --لذا، فھذه طریقة زائدة

 فیھا حتى لا نكسر أي شيء لا یجب كسره.

للحصول على إثنان، علینا إضافة واحد  -أوضح أننا  -أحاول أن أكون  -لذلك أنا لا أقول 

 زائد واحد.

 وكیف یمكن عمل ذلك في المؤسسة.لذلك سأستعید ھذا الأمر وأفكر فیھ، 

 (یتعذر تمییز الصوت). أود أن أرى نسخة من ھذا، من فضلك.

 

 لیمان، ثم یأتي دور براد. كافیھ رانجبار:

 

ھي نظام بیئي  ICANN. نعم، على وجھ التحدید لأن Netnodنعم، لارس لیمان من  جوھان لیمان: -لارس

نشمل أیضا الخارج. ونعم، ربما نحتاج التفكیر قائم بذاتھ، لھ داخل وخارج. ونحن نرید أن 

 --في

 

أعتقد أننا یجب أن نفكر بجد حول ذلك. لأن -نعم، لأن ھذه أرض مجھولة حقًا. أ یوران ماربي:

ICANN كمؤسسة، لا یمكنھا إخبار أي شخص بما یجب القیام بھ. في الواقع، في ،

 - لكننا عملنا علیھ -. لكن ھذا بعض الأحیان یكون لدینا مشاكل في إخبار الناس بأي شيء
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 -یمكن أن یكون لدینا أماكن للناس  -أعني، في اللجان التي كنا نتحدث عنھا ھنا، یمكننا 

للمشاركة. ولكن بعد ذلك علینا أن نعمل على حقوق التصویت وكل ذلك. ربما یمكن أن 

 --یكون

 یمكننا القیام بھ.الآن أفھم ما ترید، من الأسھل بالنسبة لي أن أرى ما  -لكننا  

 

 حسنًا. ھل ھذا شيء مباشر؟ كافیھ رانجبار:

 

أنا لارس لیمان مرة أخرى. ھناك بعض النقاط والأجزاء التي اختبرناھا من قبل. انتقال  جوھان لیمان: -لارس

IANA  .لھ بعض القواسم المشتركة مع ھذا. ولكن لا یزال ھناك الكثیر غیر معروف

 ا معًا.لذا، نعم، دعونا نكتشف ھذ

 

في ھذا. یأتي المال  IANAیتم التحكم فیھا من قبلنا.  IANAلذا فإن الفرق الكبیر ھو أن  یوران ماربي:

 . فھي جزء من المؤسسة.ICANNوالتمویل والأفراد وكل شيء داخل 

 

 كانت كذلك، لأن ذلك كان ما قرره الخارج. جوھان لیمان: -لارس

 

 حسنًا. براد. كافیھ رانجبار:

 

 لأن ھذا ما قررتھ اللوائح الداخلیة في الواقع. یوران ماربي:
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ھذا  BTCومرة أخرى، تحدثنا عن ھذا مع  -لذا فإنني أردد ما قلتھ یا رفاق، وھو، وھذا  براد فیرد:

ھذه ھي سیاسة الحقول الخضراء حقًا ولا تتناسب بالضرورة  -الأسبوع، ھو أن ھذا ھو 

مع الكثیر من تطویر السیاسة العادیة التي یعمل بھا ھنا. لذلك نحن سنواجھ مطبات على 

طول الطریق. سیكون علینا اكتشاف ذلك. وأود أن أعتقد أن ھذا قد یكون علم الصواریخ، 

 ماء الصواریخ.لكننا جمیعًا عل

 

 أنا لست عالم صواریخ. یوران ماربي:

بینما بدأنا في تقدیم ھذا الاقتراح. لیس ھناك ما نفعلھ  -یبدو الأمر كما قال بیكي خلال  

ھنا في أي مكان في أي شيء في لوائحنا الداخلیة. لذا، سیكون لدینا تغییرات في اللوائح 

یاء. لذا، من الأفضل أن نصححھا بشكل صحیح، الداخلیة، سیكون لدینا الكثیر من ھذه الأش

بالفعل  -كل ھذا یجب أن یعود إلى مجتمعنا حتى یوافقوا علیھ. یجب أن یكون -لأننا أیضًا 

 جزء من ذلك.

 

 لدي سوزان، أكینوري، وویس. كافیھ رانجبار:

 

 شكرًا لك، كافیھ. سوزان وولف. سوزان وولف:

عامل المؤسسي ھنا والسلطات والھیاكل وما إلى أفھم اھتمامك بال -أعتقد، یوران، أن  

ھي طریقة بناءة  -ولكني أعتقد أن العملیة التي نتبعھا ھنا أكثر  -ذلك. لكنني أرید فعلاً 

للغایة للتفكیر في تجنب قضایا السلطة وداخلھا وخارجھا وكل ھذه الأشیاء. لذا، في 

وبراد محق  -في بعض النواحي الواقع، أود أن أقول أنني أعتقد أنھا مؤلمة كما كانت 

أعتقد أن ھذا النوع من العملیة ھو  -تمامًا في أن ھناك بعض التحدیات الحقیقیة ھنا 

 بالضبط كیف علینا أن نمضي.
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أنا وفریقي، كما تعلمون، كنا داعمین  -لقد كنت  -كما تعلم، لقد كنت  -لا أختلف معك. إذا  یوران ماربي:

 - تنان الشدید لأجلھا. لذا لیس ھناك أي شك. إنھ مجرد فھم لناللعملیة برمتھا ونشعر بالام

 لدینا كرة مستدیرة، ونحن نحاول وضع ذلك في حفرة مربعة.

والسبب وراء امتلاكنا كرة مستدیرة في حفرة مربعة ھو أن المجتمع قدم لنا مجموعة 

قدیر والاحترام. محددة من الأدوات، من أجل الشفافیة والمساءلة. وھذا أمر أكنّ لھ كل الت

الآن أعتقد أن الجمیع یریدون أن یفعلوا شیئًا جیدًا، ولكن یتعین علینا أیضًا أن نفعل ما 

ھو جید دون الانھیار حتى لا ینتھي بنا الأمر بشيء یبدو لطیفًا على الورق ولكن لا نعمل 

 على تنفیذه.

ھ، حسنًا، دعونا نحاول الآن أنا أفھم ما تریدونھ. وكان تعلیقي ھو أن --لذا فتعلیقي ھو

معرفة الأمر وإجراء محادثة حول ھذا الموضوع. ثم أحاول أن أشرح لماذا لیس من 

 السھل القول، لأن لدینا قیود على ما نفعلھ.

لكن في الاقتراح الأول الذي توصلنا إلیھ، قلنا إنھا ستكون تغییرات في اللوائح، نحتاج 

مُمَكّن، لدینا كل طبقات البصل التي أنشأناھا. وكما أعتقد إلى تفاعل المجتمع، لدینا مجتمع 

أنني قلت عدة مرات، في كل مرة تقطع فیھا البصل، تبكي أیضًا. تعلمت أیضًا أنھ إذا 

 وضعتھ في الثلاجة أولاً، فلن تبكي. لكنني لا أرید وضع ھذا في الثلاجة.

 

 أكینوري. كافیھ رانجبار:

 

 . أنا أكینوري مایمورا أتحدث.شكرًا جزیلاً  أكینوري مایمورا:

. و 37مناقشة وطرحت ھذا الاقتراح  RSSACنعم، ھذا النوع من المناقشة، أجرت 

BTC  وRSSAC  ناقشوا ھذا. وبعد ذلك كل مناقشة مماثلة للغایة أجریناھا والآن لدینا

ع بالتأكید نحتاج إلى التشاور م -. ثم نحتاج إلى RSSACمناقشة بین المجلس بأكملھ و 

 .At largeمجتمع 
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 ICANNلذلك من المثیر للاھتمام حقًا، ملاحظة من جانبي، لأنھ، كما تعلمون، كانت 

- ICANN  ضروریة لبعض الوظائف (غیر مسموع) للإنترنت. ثم عندما یتم إنشاء

ICANN كان  -، تتم صیاغة اللوائح بعنایة للحد من مسؤولیتھا في النطاق الضیق. لذلك

 لدورھا الخاص كعمل. وكان ھذا مطلوبًا. -لـ  ICANNھذا من أجل 

المخطط  -نحتاج إلیھ، كما تعلمون، من أجل النھوض بھذا النوع من  -لكن ما نحتاج إلیھ 

الجدید، نحن بالتأكید بحاجة إلى إجماع أصحاب المصلحة على الإنترنت بالفعل. وبعد 

، ولكن مجتمع ICANNذلك لا یقتصر الأمر داخل أو بدون أو داخل أو خارج 

At large. 

اقشة، في أي نطاق. لذلك ربما نحتاج بشكل مستمر ودائم إلى ھذه نقطة صعبة حقا للمن

القیام بھذا النوع من النقاش على نطاق واسع مع المجتمع لتحقیق ھذا التوافق الجید في 

 الآراء. لذا دعونا نحاول. ھذا حقا، كما قال كافیھ، عملیة مجھولة للقیام بھا. شكرًا.

 

 شكرًا جزیلاً. كافیھ رانجبار:

 ویس. 

 

شكرًا لك، كافیھ. أرید فقط تذكیر الأشخاص الذین ھم أصحاب المصلحة الثلاثة. لقد  س ھارداكر:وی

غمرنا في ھذا الأمر، ولست متأكدًا من أن الجمیع یتذكرون ذلك. لكن أصحاب المصلحة 

كمجتمع واحد، كما یمثلھ  ICANNھم مجتمع  37الثلاثة الذین تم تحدیدھم بواسطة 

من حیث التواصل؛ ألیس ذلك صحیح؟ لدینا ذلك بالفعل في  . ھذا سھلICANNمجلس 

 المكان.

وكیف یعمل. لدینا  DNS، اللذین یشرفان على بروتوكول IABو  IETFوالتالي ھو 

 اتصالات لكل ھؤلاء.
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ثم الثالث ھم مشغلي خادم الجذر الذین یقومون بالفعل بتشغیل وإدارة البنیة التحتیة. مرة 

 واصل لجمیع ھؤلاء.أخرى، لدینا مسارات الت

وفیما یتعلق بذلك ربما یكون ھذا جدیدًا وھو حقل أخضر، ولكن ھناك الكثیر الذي یمكننا 

البناء علیھ. على الرغم من أنھا خضراء، إلا أن ھناك قدرًا كبیرًا من البنیة التحتیة 

 للاتصالات الموجودة لدینا بالفعل.

ر صعبة، علیك أن تسأل ما ھو الصحیح، الأھم من ذلك، كما تعرفون، حتى لو كانت الأمو

ما ھو الحق. وأعتقد أن التأكد من أن كل أصحاب المصلحة الثلاثة لدیھم رأي في ھذا 

 صحیح وحق، حتى لو كان ذلك یجعل الأمر أكثر صعوبة قلیلاً.

 

 شكرا لك، ویس. كافیھ رانجبار:

الجذر، الذین یمثلون بشكل بناءً على ما قلتھ، لا بد لي من الإضافة أن مشغلي خادم 

أساسي أحد أصحاب المصلحة الثلاثة، قد أشاروا بوضوح من خلال قراءة إطار العمل 

 ، وھم ملتزمون بعملیة التطور ھذه.37ولغة 

لذاقلنا، طالما أننا في ھذا الإطار فنحن ملتزمون بھذا التطور. لذا أعتقد أن ذلك یحل 

، لدینا IETFمتفھمة للغایة. و  ICANNت الكثیر من مشاكل التواصل. كانت مجتمعا

ھنا، من وجھة نظري الشخصیة، تأكدوا من أنھا لیست  IETFعدد كافٍ من موظفي 

مفاجأة كبیرة لھم. أنا متأكد من أننا لا نزال بحاجة إلى بدء التواصل والعودة والاستماع 

 سمع عنھا مطلقًا.إلیھم. لكنني لا أعتقد أن ذلك سیكون بمثابة مفاجأة كبیرة جدًا ولم ن

لذا، نعم، كما قال یوران، یجب علینا جمیعا العمل لتحقیق التوافق في إطار العمل الأكبر. 

 37علقوا بشكل أساسي ضمن  RSOلكنني أردت الإشارة إلى أن مشغلي خادم الجذر 

 لتسھیل ذلك. ICANNللتطور وقد اختاروا 
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وأعضاء مجلس الإدارة الذین یجلسون بین  RSSACلذا، ھناك تعلیق واحد آخر، 

الحضور، إذا كان لدیكم أي تعلیقات، من فضلكم، لدینا میكروفون. لا تخجلوا من 

 الانضمام للمحادثة.

 ھل ھناك أي شيء آخر على جانب المساءلة؟

 حسنًا.

لتعلیقات التي تناولناھا مع ورقة مستوى عالٍ آخر من مجالات الاھتمام أو ا -نطاق آخر  

كان یتعلق بالمسائل المالیة والتمویل. وسأطلب من فرید، الرئیس المشارك  -المفاھیم 

 لدینا، أن یوضح بعض الشيء حول ذلك.

 

بشكل خاص على الآثار المالیة أو ما إلى ذلك. نحن مجموعة  RSSAC37لذلك لا یعلق  فرید بیكر:

كل أساسي على التكنولوجیا والمؤسسات التي أحاطت بھذه من الفنیین. لقد علقنا بش

التكنولوجیا. ھذا لا یعني أن المال غیر مھم. وھكذا في حدیثنا خلال عطلة نھایة الأسبوع 

 الماضي، أجرینا مناقشة لطیفة إلى حد ما حول المال ومن أین یأتي ذلك.

المختلفین یختلفون  RSOأحد الجوانب المھمة في ھذا الأمر ھو أن مشغلي خادم الجذر  

اختلافًا جوھریًا بطرق متعددة. لدى البعض آلیات لقبول المال؛ والبعض لا. البعض لأجل 

الكیانات التجاریة الھادفة للربح؛ بعضھا لا یھدف للربح. والبعض وكالات حكومیة. لدینا 

لي خادم مجموعة متنوعة من الأشیاء الجاریة. في الواقع، ترتدي قبعة مختلفة، أحد مشغ

ھو المضیف المحلي لھذا الاجتماع. كما تعلمون، نحن نقوم بكل أنواع  RSOالجذر 

 الأشیاء.

لكننا أردنا أن ننظر، فما ھي متطلبات الخدمة وھل ستكون ھناك متطلبات خدمة مختلفة؟ 

كیف سنقیس ھذه الخدمة؟ وما ھي الآثار المترتبة على كل واحد من مشغلي خادم الجذر 

RSO أو من المھم التأكید  -اع تشغیلھم المختلفة. والشيء الذي اعتقدنا أنھ قوي في أوض

لدیھم نفس متطلبات الخدمة. نحن بحاجة  RSOعلیھ ھو أن كل من مشغلي خادم الجذر 
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إلى العمل على المال وأیة جوانب تتبع ذلك. لكننا نجري نفس العبارات، ونؤدي نفس 

 بشكل أساسي.الخدمة، ونرید أن نقاس بنفس الطریقة 

عامًا ھي أن مشغلي  40 --ما ھي؟  -الآن، أحد الأشیاء التي كانت تجري الآن من أجل 

أساسًا تعتمد على التمویل الذاتي. وھذا، كما تعلمون، لیس بالأمر  RSOخادم الجذر 

 .RSOالسھل، الاعتماد على مشغلي خادم الجذر 

الأصول المختلفة تتحرك قلیلاً، وھناك  كما تعلمون، -مع ھذا التغییر في النموذج، الأمور 

شعور قوي إلى حد ما، لا سیما من جانب البعض، أنھ یب متابعة الأمور المالیة. كما 

تعلمون، سیكون ھناك نقاش حول السیاسات وإدارة تمویل الأصول الرأسمالیة. إذا احتجنا 

لمون، أیا كان، قد كما تع -إلى نشر خدمة جدیدة، فعلینا تغییر جوانب الخدمة، وعلینا 

، ICANNتكون ھناك حاجة لتغییرات رأس المال، فقد یكون لدینا طلب شرعي یعود إلى 

یقول: "یرجى إرسال المال." ثم تكلفة العملیات، قد یكون ھناك مكان لسیاسة تدعم 

 العملیات الجاریة.

ى التحدث شریكًا وأن نكون قادرین عل ICANNلذلك من الناحیة المالیة، أردنا أن تكون 

 عن المال في ھذا السیاق.

 

 شكرًا جزیلاً. كافیھ رانجبار:

 أو أعضاء مجلس الإدارة؟ RSSACھل ھناك أي تعلیقات أخرى سواء من  

 یوران؟ رأیت یدك تتحرك. 

 

لم أكن أفكر في أن أقول أي شيء. لقد تحدثت أنا وأنت حول ذلك. لذا، نعم، لاحظت  یوران ماربي:

 ذلك.
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ما نفعلھ الیوم، وما الذي سنفعلھ غدًا، وكیف  -لى مناقشات مستقبلیة بین نوع إننا نتطلع إ 

 - ستبدو التفاعلات من المجتمع في المستقبل. نحن في بدایة المناقشة. ولكن لاحظنا تعلیقك

 وھذا تعلیقي "عدم تقدیم أي التزامات على الإطلاق".

 

 شكرًا جزیلاً. كافیھ رانجبار:

 

 الواقع، یوران، لقد لخصت الأمر عند نقطة واحدة. نعم، ھذا جزء منھ.في  فرید بیكر:

 

وقد ناقشنا ذلك داخلیًا.  --. ولكننا نعتقد1وعلینا أن نضیف، رأینا تقسیم الخطوات للمرحلة  كافیھ رانجبار:

أعتقد أن معظم المناقشات حول الشؤون المالیة لكلا الطرفین سوف تأتي في المرحلة 

 تقوم بشكل أساسي بصیاغة النموذج النھائي. الثانیة، والتي

سیكون جزءًا لا یتجزأ من النموذج النھائي. لا  -لذلك نتوقع أن یكون ھذا جزءًا لا یتجزأ  

یمكننا أن نذھب إلى التنفیذ دون أن نحدد بوضوح جمیع (غیر مسموع) التمویل، بدءاً من 

 تحدید المصادر إلى المحاسبة والمسؤولیة وكل ذلك.

 لا؟ حسنًا. --ھناك تعلیقات أخرى حول  ھل 

 RSSACوكان لدینا تعلیق أخیر رفیع المستوى لورقة المفاھیم، وھو تطور مجموعة  

. لفتح المناقشة، كانت ھناك لغة في ورقة المفاھیم الأصلیة. مرة أخرى، لم RSSACو 

ة . لذلك كان ھذا في اقتراح ورقBTCحتى الآن بالتفصیل من قبل  SSACتستعرض 

بعض الكلمات، لذلك  -في بعض  RSSACالمفاھیم. تم اقتراح أنھ بعد ھذا التطور، فإن 

 سوف تتوقف عن الوجود. -أنا فقط أعید الصیاغة 

، حصلنا على تعلیق یقول "من یقول" أعني، BTCكان ھذا تعلیقاً. عندما تم تقدیم ھذا إلى  

نفس  RSSACمعذرة، كان لدى  - BTCلماذا. نحن نقیّم ھذا في الوقت الحالي. وأیضًا 
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ستتطور نتیجة  RSSACستتطور وأن مجموعة  RSSACالمدخلات، حیث نعلم أن 

لھذه العملیة، لكننا لا نعرف كیف. ولیس ھناك حاجة للتعلیق للتخلص من أي شيء في 

ھذا الوقت. نرید فقط الإشارة في مستند إلى أنھ قد یتغیر وبأي شكل. حتى الآن في ورقة 

 ھذا أكثر وضوحا. المفاھیم

 لا أعرف إذا كان ھناك أي تعلیقات أخرى على ھذه النقطة. براد، تفضل. 

 

فقط ربما لإضافة بعض الوضوح. لا أعتقد أن أي شخص یعتقد أن اللغة التي تمت  براد فیرد:

. أعتقد أن الأمر كان RSSACقراءتھا في ورقة المفاھیم تعني في الواقع التخلص من 

الآخرون، فربما یتم تفسیره على ھذا النحو. لذلك أردنا تقدیم بعض الوضوح أكثر إذا قرأه 

 على ذلك.

عبر ورقة المفاھیم  -والعمل مع مجلس الإدارة  37أعتقد أنھ خلال كل ھذا، من خلال  

 بأن الأمور قد تتغیر نتیجة لذلك. RSSACھنا، أعتقد أن ھناك دائمًا توقع في 

 

 لعثور على خطتي الشیطانیة للتخلص منك؟ھل قمت فعلا با یوران ماربي:

 

كما ذكرت، لا، لا أعتقد ذلك. أو لم نعتقد ذلك. لكن الطریقة التي كانت مكتوبة بھا، یمكن  براد فیرد:

 للمرء قراءة ذلك؛ وھكذا أردنا تجنب التحدي.

 

 .RSSACیجب أن أقول، أني أحبكم یا رفاق. لا، ھدفنا ھو عدم التخلص من  یوران ماربي:

 

 شكرًا جزیلاً. كافیھ رانجبار:
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ھل من تعلیقات أخرى؟ لذلك افتتحنا ھذه الجلسة بشكل أساسي بھدفین رفیعي المستوى.  

الأول، انحیاز الجمیع في ھذه العملیة. آمل أن یكون الأمر أكثر وضوحًا الآن للجمیع من 

 .BTC، لقد مررنا بھذا الأمر عدة مرات مع RSSACمجلس الإدارة أیضًا لأن 

ولكن إذا كان ھناك أي أسئلة أو تعلیقات حول العملیة، فأعتقد أن ھذا ھو أفضل وقت  

 لطرحھا.

على الأقل ھناك بعض  -والثاني ھو تحدید التوقعات التي أعتقد أنھا الآن بشكل أساسي 

 فیما یتعلق بتعلیقاتنا على ورقة المفاھیم. RSSACالفھم العام للمكان الذي تأتي منھ 

بمراجعة ورقة المفاھیم وتعلیقاتنا والنظر  BTCوللتكرار، الخطوات التالیة، نأمل أن تقوم 

 حتى نتمكن من البدء في العمل بذلك. RSSACسخة نھائیة إلى فیھا وتقدیم ن

 حسنًا. أكینوري، ھل لدیك أي شيء آخر؟

 

أنا أؤید ھذا بشدة. لقد تحدثت مع یوران حول ھذا الموضوع. تحدثت أیضا إلى براد  شیرین شلبي:

. وفرید حول ھذا الموضوع. لذلك أنا على درایة بما یجري وداعمة تمامًا لھذا الاتجاه

. كان ذلك مھمًا للغایة، وأن 38و  RSSAC 37ویسرني أیضًا أننا أحرزنا تقدمًا في 

 نتحرك في ھذا الاتجاه.

لذلك أنا ممتنة جدا لدیفید أولیف. ھل دیفید أولیف موجود في مكان ما لأنھ كان فعالاً  

كین في ذلك. للغایة في العمل معنا على ھذا. لذا، شكراً یا دیفید، وشكراً لكم، جمیع المشار

 ھذا محل تقدیر كبیر.

 

 شكرا لك شیرین. أكینوري ھل سنغلق؟ كافیھ رانجبار:
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 شكرا جزیلاً لك، شیرین. أتقدم بخالص الشكر للجمیع. أكینوري مایمورا:

لذلك من الجید للغایة المشاركة مع الجمیع، وھذا عنصر عمل جدید تمامًا. إنھ، مثل، كبیر 

حن نغیر الجدول. وبعد ذلك، یجب أن یكون ھناك مشاركة . نICANNمثل انتقال إدارة 

 جیدة حقًا في جمیع أركان أصحاب المصلحة على الإنترنت.

بالتعامل مع ذلك.  BTCتم تكلیف  -الآن، بدأنا أخیرًا ھذه العملیة وبعد ذلك تم تكلیفھا 

ر مشاركة ولكن ما وجدناه، ھو في الحقیقة كثیر من الإجراءات وفریق السیاسة. وأنا أقد

فریق السیاسات الذي یرأسھ دیفید أولیف، ثم بدأنا أخیرًا ھذه المناقشة. لذلك أعتقد أن 

 ھناك تقدم خطوة بخطوة.

 وشیرین.

 

نعم، مجرد تعلیق أخیر بخصوص تریبتي التي كان لھا دور فعال في تحقیق ذلك. یبدو  شیرین شلبي:

 دور الذي قامت بھ.أنھ بمجرد وصولھا إلى مجلس الإدارة، فقد نسینا ال

أتذكر منذ الیوم الأول، أنت وبراد كنتما تعملان بجد في ھذا.  -لذلك، تریبتي، نحن أیضًا  

ونحن ندرك حقًا أن ھذا كان مجھودًا كبیرًا وناجحًا لتوصیل الجمیع إلى توافق في الآراء. 

لذلك نحن لم ننس مساھمتك، على الرغم من أنك كنت متواضعة للغایة حول ھذا 

 الموضوع. حسنًا، شكرًا جزیلاً.

 

 شكرًا. كافیھ رانجبار:

 ھل ھناك تعلیقات ختامیة من الرؤساء المشاركین أو یوران؟ 

 

 في ھذا الموضوع أو أي شيء؟ براد فیرد:
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 اختتام الجلسة كافیھ رانجبار:

 

قبل إغلاق الجلسة، ربما إذا حصلنا على بضع دقائق، فقط لإبلاغ المجلس أننا، كما  براد فیرد:

 - ونعمل علیھا OECأعدنا الأمور إلى  -تعلمون، في العملیة النھائیة للمراجعة. لقد قدمنا 

 نتطلع إلى سماع التوصیات النھائیة.

كنا نعمل بالفعل  -لكني أشارك ذلك فقط لأن المجموعة عملت على عدد من التوصیات  

على أشیاء قبل التوصیات الصادرة. ونأمل أن یتم الانتھاء من أمرین في وقت لاحق 

الشھري الرسمي، وھو أننا سنصوت على إجراءات تشغیلیة  RSSACالیوم في اجتماع 

مراجعة. ونحن نعتد یضًا خطة العمل لدینا لھذا جدیدة تتناول شیئین تم طرحھما في ال

 العام. لذا ینبغي أن یتبین ھذا لاحقًا الیوم.

 

 شكرًا جزیلاً. كافیھ رانجبار:

أرید فقط أن أذكر، كمسؤول اتصال مع مجلس  -ومع ذلك، إذا لم یكن ھناك تعلیق آخر 

لإدارة و ومجلس ا RSSACالإدارة، أرى أن ھناك الكثیر من التعاون بین كل من 

BTC وأرى الكثیر من الدعم من كلا المجموعات. ھناك الكثیر من الدوافع لتحقیق .

 ذلك. ع.

بالطبع، ھناك اختلافات في الرأي، لكن حتى الآن تمكنا من حلھا بالتعاون مع الجانبین. 

 لذلك أنا سعید بشدة.

قبل بضع  ، والذي بدأRSSACوللبناء على ما قالتھ شیرین، بشكل أساسي بدأنا من 

مع القیادة تمكنا من إجراء الكثیر من التغییرات.  -سنوات، أعاد التعاقد بشكل أساسي 

، وثانیاً، للقیادة التي حققت ذلك. حسنًا، شكرًا RSSACالأول لأعضاء  -لذلك بفضل 

 جزیلاً. وإذا لم یكن ھناك شيء آخر، فسأغلق الجلسة.
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 شكرًا.

  [ تصفیق ]

 [نھایة النص]

 


